

Quels sont les dangers de souillure ?



Jean-Claude Guillaume



Question d'un Internaute :

"Comment identifier les dangers de "souillure" des jeunes chrétiens d'aujourd'hui ? S'apparente-t-elle davantage à une souillure physique, intellectuelle, culturelle ou autre ?"

C'est vrai qu'aujourd'hui les jeunes chrétiens, et aussi les moins jeunes, sont confrontés à la souillure du monde sur plusieurs fronts, et à laquelle seule une vie spirituelle profonde permet de résister. Vous avez très justement cité plusieurs domaines où cette souillure — qui n'est plus considérée comme telle par le monde, mais plutôt comme une normalité — se manifeste :

Souillure morale : Plus de repères moraux, la morale est ringarde. Le plaisir est roi. Plus de devoirs, seulement des droits.

Souillure physique : La sexualité a conquis sa "liberté" (qui, en fait ne mène qu'à l'esclavage des sens). On couche avec qui on veut, si on prend la précaution de "sortir couvert", pour éviter le SIDA.

Souillure intellectuelle : La pseudo-théorie de l'évolution est enseignée partout comme un fait scientifique prouvé, ce qui est une vaste escroquerie, dont le but ultime est d'évacuer l'idée insupportable d'un Dieu créateur.

Souillure culturelle : Dans le domaine de l'art, on assiste à une véritable dégénérescence du goût, la "beauté" n'est que laideur, et "l'harmonie" chaos.

Il n'est pas facile de ramer à contre-courant, mais nous devons le faire, quoi qu'il en coûte, afin de ne pas faire partie de ceux qu'Ésaïe stigmatise :

"Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et le bien mal, qui changent les ténèbres en lumière, et la lumière en ténèbres, qui changent l'amertume en douceur, et la douceur en amertume !" ([És 5.20](#))

Jean-Claude Guillaume

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



15 PARTAGES

